
財經事務及庫務局局長談話內容（只有中文） 
 

２００９年１０月３０日（星期五） 

  以下為財經事務及庫務局局長陳家強今日（十月三十日）出席一公開

活動後與傳媒的談話內容： 

記者：根據最新數據，你如何看美國經濟情況？ 

財經事務及庫務局局長：（美國）經濟數據是有好轉，但我們知道美國的

失業率仍然是高企，相信他們會謹慎地看經濟的進展。 

記者：但是現在大家擔心抽走救市方案的問題。其實現時大家未有共識，

美國又有正增長後，大家會否擔心除美國外，日息會再上升，而美國的息

率會影響我們？ 

財經事務及庫務局局長：現時（美國）經濟數據顯示經濟開始復蘇，美國

的數字顯示該國已脫離負增長，但不表示美國的復蘇沒有不明朗因素。我

們看美國的數據時，都留意到存在不明朗因素。全球政府在考慮退市措施

（exit strategy）時相信會保持審慎，希望能在全球經濟不明朗情況下避

免做一些事情增加不明朗因素。 

記者：（在北京拜訪中證監時有否談及一間內地國企銀行來港上市？） 

財經事務及庫務局局長：我跟中證監是就着香港（及內地）金融市場的發

展及內地一些新的想法交換意見，沒有談及個別公司上市的事宜。 

完 


